

390/J XXV. GP

Eingelangt am 13.01.2014

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Gesundheit

betreffend ausgelagerte Veranstaltungen des Bundesministeriums für Gesundheit

Veranstaltungen, Podiumsdiskussionen, Enquêtes werden immer wieder auch von Ihrem Haus ausgerichtet. Die Mehrheit der Veranstaltungen findet in den vorhandenen Sälen im eigenen Haus statt. Dennoch kommt es gelegentlich dazu, dass Veranstaltungen Ihres Ressorts außerhalb des Hauses stattfinden. Daraus resultieren Mehrkosten für Miete, Catering etc.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Gesundheit folgende

ANFRAGE

1. Wie viele Veranstaltungssäle befinden sich in Ihrem Haus?
2. Wie viele Personen können diese Säle jeweils fassen?
3. Wie viele Veranstaltungen hat das BMG im Jahr 2013 insgesamt ausgerichtet?
4. Wie viele Veranstaltungen des BMG fanden im Jahr 2013 außerhalb Ihres Hauses statt?
5. Wo genau fanden diese jeweils statt?
6. Wie hoch waren die jeweiligen Gesamtkosten?
7. Wie viele Veranstaltungen hat das BMG im Jahr 2012 insgesamt ausgerichtet?
8. Wie viele Veranstaltungen des BMG fanden im Jahr 2012 außerhalb Ihres Hauses statt?
9. Wo genau fanden diese jeweils statt?
10. Wie hoch waren die jeweiligen Gesamtkosten?
11. Wie viele Veranstaltungen hat das BMG im Jahr 2011 insgesamt ausgerichtet?

12. Wie viele Veranstaltungen des BMG fanden im Jahr 2011 außerhalb Ihres Hauses statt?
13. Wo genau fanden diese jeweils statt?
14. Wie hoch waren die jeweiligen Gesamtkosten?
15. Wie viele Veranstaltungen hat das BMG im Jahr 2010 insgesamt ausgerichtet?
16. Wie viele Veranstaltungen des BMG fanden im Jahr 2010 außerhalb Ihres Hauses statt?
17. Wo genau fanden diese jeweils statt?
18. Wie hoch waren die jeweiligen Gesamtkosten?